

## Cooperativa Eléctrica CRELL y Municipalidad de Puerto Montt coordinaron atención de pacientes electrodependientes

**E**n dependencias de la Municipalidad de Puerto Montt, se llevó a cabo reunión de coordinación entre representantes de la Cooperativa Eléctrica CRELL y funcionarios del departamentos de salud y de emergencia del municipio, con el objetivo de fortalecer el trabajo conjunto en beneficio de los pacientes electrodependientes de dicha comuna, asegurando una respuesta oportuna y eficiente ante posibles contingencias.

En el encuentro estuvieron presentes el director del Departamento de Salud Municipal (DISAM), José Miguel Aravena y Claudio Díaz del Departamento de Emergencias, junto a representantes de CRELL, encabezados por el jefe de regulación, Richard Arismendi, y el Jefe Comercial, Enrique Vega.

Durante la instancia, Richard Arismendi presentó los protocolos implementados por CRELL para el apoyo a personas



electrodependientes, explicando el funcionamiento de los equipos que la cooperativa entrega a estos pacientes, así como los procedimientos de atención en caso de emergencias eléctricas.

Por su parte, Enrique Vega expuso sobre la regulación vigente y el proceso de contacto con los pacientes electrodependientes, además del rol de nexo que cumple la cooperativa con la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), garantizando así el cumplimiento normativo y la protección de los usuarios más vulnerables.